

14.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux au sujet d'un compte de la Presto Heater Company, en rapport avec l'installation d'un appareil de chauffage au bain Laviolette.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De retourner ledit rapport à son auteur, avec instructions de faire enlever ledit appareil de chauffage dans le délai fixé et de faire rapport.

15.—Soumise une communication de M. A. Plamondon, au sujet de l'organisation de concerts dans les parcs.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs pour rapport.

16.—Soumise une interpellation de M. l'échevin Dubois, au sujet de l'embellissement du parc du quartier Emard.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs pour rapport.

17.—Soumis des rapports du Surintendant des Bâtisses, recommandant l'octroi des permis suivants:

- 1° Napoléon Déziel, — permis d'installer une forge sur le lot cadastral No 11, subdivision 70 et 71, quartier de Lorimier, rue Parthenais;
- 2° J. J. Joubert, — permis d'emmagasiner de la gazoline sur le lot cadastral No 10, subdivision 102-108, quartier Duvernay, No 975 rue Saint-André;
- 3° La Banque Molson, — permis d'installer 4 moteurs électriques de 14¾ c. v., pour ventilateurs et élévateur sur le lot cadastral No 162, quartier Ouest, 200 rue Saint-Jacques;
- 4° Commission des Ecoles Protestantes, — permis d'installer un moteur électrique de 30 c. v., sur le lot cadastral No 206, quartier Rosemont, No 2353 Boulevard Rosemont;
- 5° MM. Roch et Boyer, — permis d'installer un moteur électrique de 7½ c. v., sur le lot cadastral No 172, subdivision 19-22-23-24, quartier Sainte-Marie, No 499 rue Dufresne;
- 6° M. Jules Starr, — permis d'installer une forge dans un édifice en briques, sur le lot cadastral No 589, quartier Saint-Louis, 540 rue Cadieux.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder les permis ci-dessus mentionnés.

18.—(18885) Soumise une résolution du Conseil, en date du 1er courant, à l'effet de retourner au Bureau des Commissaires un rapport dudit Bureau, recommandant de payer certains comptes aux experts, re Expropriation du Boulevard Saint-Joseph.

Déposée sur la table.

19.—(20095) Soumis des rapports du Département en Loi et du Surintendant du Parc Mont-Royal, déclarant ne pouvoir recommander d'accorder le permis demandé par M. Alexandre Duclos, pour l'érection d'un kiosque-café dans le Parc Mont-Royal.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer le requérant en conséquence.

20.—Soumise une communication de MM. Laflamme & Cie au sujet de la demande de M. Duclos, mentionnée dans la résolution précédente.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De déposer au dossier.

21.—Soumis des rapports du Surintendant des Bâtisses, déclarant ne pouvoir recommander l'octroi des permis suivants:

14.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings anent an account from the Presto Heater Co. in connection with the installation of a heating apparatus at the Laviolette bath.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be referred back to the said Superintendent with instructions to have the said heating apparatus removed within the delay fixed and report.

15.—Submitted a communication from Mr. A. Plamondon, anent the organization of concerts in the parks.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks for a report.

16.—Submitted a question put by Ald. Dubois, anent the embellishment of the park in Emard Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks for a report.

17.—Submitted reports from Superintendent of Buildings, recommending that the following permits be granted:

- 1° Napoléon Déziel, to erect a blacksmith shop on Cad. No. 11, subd. 70 and 71, de Lorimier Ward, Parthenais street;
- 2° J. J. Joubert, to store gasoline on Cad lot No. 10, subd. 102-108, Duvernay Ward, No. 975 St. André street;
- 3° The Molson's Bank, to install 4 14½ h. p. electric motors for ventilators and elevator on Cad. lot No. 162, West Ward, 200 St. James street;
- 4° The Protestant School Commission, to install a 30 h. p. electric motor on Cad. lot No. 206, Rosemont Ward, No. 2353 Rosemont Boulevard;
- 5° Messrs. Roch and Boyer, to install a 7½ h. p. electric motor on lot Cad. No. 172, subd. 19-22-23-24, St. Mary's Ward, No. 499 Dufresne street;
- 6° Mr. Julius Starr, to erect a blacksmith shop in a brick building on lot Cad. No. 589, St. Louis Ward, No. 540 Cadieux street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the said above permits be granted.

18.—(18885) Submitted a resolution of Council, dated the 1st instant, referring back to the Board of Commissioners a report from the said Board, recommending that certain accounts be paid to the experts re St. Joseph Boulevard expropriation.

Left on the table.

19.—(20095) Submitted a report from the Law Department and the Superintendent of the Mount Royal Park, stating that they cannot recommend the granting of the permit asked for by Mr. Alexandre Duclos to erect a kiosk-café in Mount Royal Park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be approved and that petitioner be informed accordingly.

20.—Submitted a communication from Messrs. Laflamme & Co., anent Mr. Duclos' request, mentioned in the above resolution.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be filed of record.

21.—Submitted reports from the Superintendent of Buildings, stating that he cannot recommend that the following permits be granted: